



AOK fördert Diabetes Forum Radolfzell

Scheckübergabe durch Stellvertretenden Geschäftsführer Uwe Daltoe

Radolfzell, 7. Oktober – **Mit einem Betrag von 2.500 Euro fördert die AOK jetzt projektbezogen das Diabetes Forum Radolfzell e.V. Einen entsprechenden symbolischen Scheck überreichte Uwe Daltoe, stellvertretender Geschäftsführer der AOK Bezirksdirektion Hochrhein-Bodensee, im Hegau-Bodensee Klinikum Radolfzell an Dr. med. Wolf-Rüdiger Klare, Vorsitzender des Diabetes Forums Radolfzell e.V.**

„Wir sind glücklich, dass wir eine so großzügige Unterstützung erhalten“, freute sich Dr. Klare, der auch Chefarzt am Klinikum ist, bei der Übergabe. Die Fördermittel will der Verein in den 11. Diabetikertag am 23. November investieren. Die Veranstaltung findet statt von 10 bis 17 Uhr im Milchwerk Radolfzell. „Der Diabetikertag ist ein Forum für Betroffene, aber ausdrücklich nicht nur für Diabetiker. Wir informieren hier vor allem über Bewegung und die richtige Ernährung“, unterstreicht der Diabetologe. „Wir freuen uns auch sehr, den Bundestagsabgeordneten Andreas Jung als Schirmherrn der Veranstaltung für uns gewonnen zu haben.“

Für die AOK Baden-Württemberg sind Selbsthilfegruppen mit gesundheitsfördernder Ausrichtung ein ganz wesentlicher Bestandteil in der gesundheitlichen Versorgung. „Wir möchten mit unserer finanziellen Unterstützung dazu beitragen, dass das Angebot für Diabetes-Patienten aus der Region so vielfältig bleibt, wie es in der Vergangenheit gewesen ist“, unterstreicht Uwe Daltoe das Engagement der Gesundheitskasse. Ganz grundsätzlich sei Selbsthilfe sehr gut dazu geeignet, die aktive Mitarbeit und Selbstverantwortung der Patienten zu fördern. „Deshalb wird die AOK Bezirksdirektion Hochrhein-Bodensee den Gruppen in der Region auch zukünftig in angemessenem Rahmen ihre Unterstützung anbieten.“